
 

會議時間：107 年 9 月 21 日(五)上午 10 時至下午 1 時 

 

壹、宣布開會 ‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 1 

貳、通過會議程序表 ‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 1 

參、主席致詞暨校務報告‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 1 

肆、議案審查小組報告  

    一、召集人報告‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 3 

    二、校務會議列管案審查結果‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 3 

伍、提案討論  

提案編號：第一案【編號：106-81-A01】 
提案單位：研發處 
案    由：本校申請有償撥用國防部復興建成營區土地案，擬變更撥用

範圍，請討論。 
決    議：照案通過。 

17 

提案編號：第二案【編號：106-81-A02】 
提案單位：人事室 
案    由：有關組成本校校長續任事務委員會 1案，請討論。 
決    議： 

一、每張選票最多圈選 5人，超過 5人為廢票，投票時間至 12點
止，同票數以抽籤決定，並由 60號張健忠代表及 105號青木
夏子學生代表擔任監票人。【會中針對每張選票最多可圈選幾

人進行投票表決：贊成每張選票最多圈選 2人，14票；贊成
每張選票最多圈選 5人，66票。】 

二、經現場辦理投票，結果如下： 
(一)當選委員名單（依得票高低順序排序）：陳樹群代表、歐

哲瑋代表、邱貴芬代表、何孟書代表、林昱梅代表、孫
偉傑代表、杜武俊代表、毛嘉洪代表、陳淑卿代表、葉
錫東代表、蔡榮得代表。 

(二)備取委員名單（依得票高低，同票數以現場抽籤排序）：
王國禎代表、游天維代表、闕新倫代表、簡茂盛代表、
陳孟妏代表。 
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陸、散會（下午 1 時） 
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國立中興大學 107 學年度第 82 次校務會議紀錄 

時  間：107 年 9 月 21 日(五)上午 10 時至下午 1 時 

地 點：圖書館 7 樓國際會議廳 

主 席：薛富盛校長                                             記錄：林秀芳 

出 席：如簽到單 

列 席：如簽到單 

議事組報告：本次校務會議出席代表 109 人，扣除公、病假人數 12 人，應出席代表為 47 人，

現已有 67 人報到，已達開會法定額數，請主席宣布開會。 

壹、宣布開會 

貳、通過會議程序表 

參、主席致詞暨校務報告 

各位校務代表大家早，謝謝各位百忙中抽空參加第 82 次校務會議，個人就三年來校務

推動情形，在這邊做簡要報告。今天議程共有二個議案，第一個議案有急迫性，復興建

成營區，希望可以做些調整，校務會議通過後進行後續處理。第二案是有關校長續任案，

我個人必須迴避。禮拜一，有發一封校務推動報告予各位師長，各位從報告中大概可以

了解三年來校務推動的情況。 

首先，謝謝各位師長的努力，今年初高教深耕計畫，獲得相當不錯的成績，邁向頂尖大

學計畫本校獲得經費全國排名第八，此次晉升至全國第六，相當不容易。這些成果都是

奠基於過去深厚基礎，加上這段期間努力；未來五年還是需要各位師長協助，假如有第

二期高教深耕，成果可以更進一步往上提升。伴隨高教深耕計畫，在延攬玉山學者方面，

我們獲得 2個玉山學者的補助。這個成果跟交大一樣，是唯二有 2位玉山學者補助的學

校。玉山青年學者方面則還有努力空間，因為我們把標準設定得比較高；在延攬人才部

分，之前在員額委員會也核定一位曾經得過吳大猶獎的青年學者，明年也會加入本校。 

第二，去年科技部推動新型態產學鏈結計畫，本校第一期通過三個計畫，全國大學中排

名第一；第二期繼續獲得計畫，總排名和成大並列第一；第三期計畫和台大並列第一，

各校計畫數有一些變化，但是我們的成果相當亮眼。本校楊秋忠楊院士的價創計畫已宣

布要成立新創公司，另外三個計畫也準備要出場。此外，科技部推動的國際產學聯盟計

畫，第一年本校獲得 3,200萬元補助，對於我們推動產學到國際去很有助益。近期第二

期計畫核定，只有成大和本校補助經費增加，成大和本校在產學聯盟這區塊做得相當不

錯，雖整體經費減少，但我們反而增加，整體排名到第五。這個成果也相當不容易。 

另外，科技部推動 AI 智慧農業計畫，這部分已累積 11個計畫，未來希望向科技部爭取

在中興大學設立中部農業的 AI計畫中心，目前持續努力中。 

到目前為止，本校從科技部所拿到的專題研究計畫，金額再創新高。科技部 98 年度核

給本校 3億 5,800萬元，當時央大是 6億 8,400萬元，幾乎是我們的二倍；可是到今年

我們獲得 5 億 3,400 萬元，央大變成 5 億 9,000 多萬元。本校從 98 年到去年已突破 5

億，今年到現在也已達 5億多萬元，預估到年底會再創新高。如果把多年期計畫再算進

去，離年底還有 4個月，今年累積已經 7億 1,000多萬元。這些資料在科技部網站都可

查詢，本校成果相當不錯，其成長曲線未來會整理給各位師長。 

繼之前和堪薩斯州立大學簽訂獸醫雙聯學位後，本校今年再和美國愛荷華州立大學簽訂

獸醫學士跨國雙聯學位與臨床碩士雙聯學位，是另一個領先全台的創舉。本校獸醫學院

無論在研發能量、教學品質、學生素質與表現等都領先全臺各大學。除此之外，過去這
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些年來我們在人文、社科領域持續有老師獲得吳大猶獎，以前集中在農生領域，現在看

到文學院、法政學院、管理學院都已有吳大猶獎的得主，貝格泰、邱明斌、張曼玲、劉

雨庭老師等，本校的人才表現相當亮眼。 

另外，硬體建設也有很多值得跟各位報告。沿著國光路的永豐餘大樓會在下個月舉行捐

贈和落成典禮。學生活動中心大樓終於取得使用執照，今年四月開始營業，下個月正式

啟用；同時，也向各位師長表達歉意，造成各位用餐不便，也謝謝各位的容忍和體諒，

未來一定會更好。第二餐廳興建正規劃中，會跟第一餐廳是迥然不同的營運模式和設

計。 

剛上任時，媒體曾報導興大宿舍是全臺最差的，所以利用每個暑假，逐棟做徹底整修。

在過去三年已有三棟完成整修，還有二棟會在未來二年暑假中整修。男女生宿舍也持續

在興建，興大四村和五村也在進行規劃，已送教育部審核。未來希望學生住宿率可以提

高至五成，住宿也是教育重要的一環。 

今年學雜費調漲，在座學生代表或許不太滿意，但是在和學生們溝通過程中，紀錄也都

公開，也請各位了解，興大在過去 14 年來完全沒有調漲學雜費，本校學雜費比臺中教

育大學、彰化師範大學、海洋大學、中正大學等都還低，學費在全國國立大學中排名第

14 位，確實有調漲空間。這些調漲未來絕對是專款專用，學務處現在也組成學雜費調

整支用計畫管理委員會，會去審視學校是怎麼使用這些經費的。請各位代表和同學諒解，

臺灣的低薪是因為大家都不希望漲，但薪水也跟著凍漲。我們應該以更宏觀的角度來看

這個問題。另外為照顧弱勢，上任以來，推動興翼計畫。除了招生方面讓低收入或中低

收入有優先入學管道，學雜費減免。同時，也對外募款，興翼計畫只要經委員會同意，

每年有 10 萬元的獎學金，可連續四年，讓同學可以不需去打工。我們進行某些措施，

都會有相關配套，希望各位代表和同學都能支持學校推動的政策。 

為打造更友善的校園，更合乎高等教育期待的環境，自我上任之後，土木環工大樓，化

學館外牆都有做整修。學生社團也從學生活動中心擴展到雲平樓，雲平樓整修將告一段

落，環境也有別於以往。在運動方面也增加第二健身房，第二個紅土網球場、新的溜冰

場，綜合教學大樓建置遮雨屋頂等，以提供學生便利的活動空間等。 

各位從系館到圖書館，途經中興湖時可以明顯感受到不同；前二年中興湖有鳥糞困擾，

每到七、八月都不敢靠近中興湖沿岸。為什麼現在鳥類不會聚集在那邊？這要感謝總務

處同仁花費心思，包括適時修剪樹枝等，讓鳥不在那築巢。  

我上任後就積極爭取校外資源，本校正在推動的「永續智慧校園」，經費來自內政部連

續四年的補助，也是全國大學校院學唯一連續四年獲得補助執行的學校。經費約 5,200
多萬，排名第一。這些有助於推動學校的硬體建設，厚植計畫等，除教育部、科技部

外，也多倍爭取得到經費補助。 

未來有機會繼續帶領學校，我們也規劃一系列活動、措施和建設。明年本校百年校慶，

非常難得，大家恭逢其盛，能夠從一個世紀跨進另一個世紀，目前校慶活動也正如火如

荼規劃中。更重要的是中興大學，和其他頂尖研究型大學相較，臺大、成大、他們都有

校史館或博物館，但本校是歷史最攸久的學校，卻沒有一棟建築物呈現學校的歷史。所

以，希望能夠向校友募款，興建本校校史館。臺大行政大樓傅鐘後面那棟建築物興建於

1925 年，是本校前身最早的建築物。所以，配合市政府在本校北側及西側綠川興城計

畫，未來校史館規劃在社管大樓後面靠近綠川的地方，將來綠川興城計畫會把整個馬路

變成綠地，因為此計畫，環境會變得更開放更美觀，可以從校園直接走到綠川。所以，

非常謝謝陳樹群院長以及幾位參與的老師，這週二已開過說明會，上週也曾開過討論會

等等。未來請陳院長繼續幫忙召開說明會或公聽會，各位師長和代表也可以提供更多的
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意見。目前規劃是募資 2億來興建校史館，那邊停車將朝地下停車場方式，這部分可能

由校務基金來支付。 

剛提到的興大四村、五村的規劃也都在進行當中。五村位在明德中學旁，打算興建學人

宿舍，面積小一點，預算金額是 9,000萬元。不用陳報工程會、教育部，這部分期程可

以快一些。關於第二餐廳，之前的規劃不適用團體聚會型式，現在重新規劃，打算讓外

面廠商來經營，整個規模要擴大，約 8,000 多萬，會在 10 月初提校務基金管理委員會

討論。 

此外，農委會和教育部也同意補助我們興建國際暨防疫獸醫人才培訓中心，計畫書教育

部已修改二次，近期應該會定案。森林系和水保系是本校僅存沒有新大樓的系，希望未

來也能規劃一棟名為「自然資源大樓」來容納。 

醫學院是我一直努力的目標，我們也向教育部爭取，雖然挑戰很多，但也露出一些曙光，

所以，我們還持續努力中。另外，有關擴大校區部分，目前有二個方案在進行。一個是

這次會議的第一案，研發長稍後會報告：復興建成校區部分；另一個則是中興新村南核

心部分，過去一年多也向行政院政委做了幾次報告。那地方涉及的單位較多、較複雜，

但持續也都有一些進展。 

以上是針對過去三年校務推動情形向各位校務代表簡單報告，也很希望各位師長代表能

夠持續支持校務的推動，讓我們共同攜手邁向興大新的世紀。 

 

肆、議案審查小組報告 

◎議案審查小組毛嘉洪召集人報告： 

1. 經逐一審查各列管單位所提列管案執行情形建議，102-69-B03、104-73-A20、105-76-A16、

106-78-A01、106-80-A06、106-80-B01、106-80-B02、106-81-A03 請再詳細補充說明後

續要辦理之情況及興大一村至六村位置圖，以利校務會議代表知悉，餘照案通過。 

2. 本次議案共計 2 案，經審查排序後，全數列入本次校務會議議程。 

 

※校務會議列管案審查結果： 

編    號：102-69-B03                         列管決議：▓繼續列管 □解除列管 

提案單位：連署案 

案  由：機械系第二屆系友--程泰集團楊德華董事長擬實體捐贈國立中興大學機械系「工

具機技術研發大樓(程泰館)」乙棟(名稱暫定)，在機械實習工廠原址改建一

案，擬請同意此新建案，請討論。 

決  議：照案通過。 

執行單位：機械工程學系 

71次校務會議提報執行情形： 

一、本校於 103年 5月 19日興研字第 1030800947號函請教育部同意備查。(實體捐贈) 

二、教育部 103年 6月 5日臺教高(三)字第 1030078514號函復同意備查。(實體捐贈) 

三、本校於 103年 7 月 7日興總字第 103400908號函教育部，主旨：本校計畫拆除現有之

「機械實習工廠(一)」，並於原址重建新的機械實習工廠，陳請核准並轉審計部同意。 

四、機械工廠原址改建第二次會議於 103年 7月 11日在副校長室召開。 

五、教育部 103年 8月 5日臺教秘(一)字第 1030102338號函本校，有關為重建機械實習工

廠需要，擬報廢拆除未達年限之「機械實習工廠(一)」乙案，說明節錄： 
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(一)建議本校評估實習工廠改作其他用途及擬受贈實習工廠另尋基地興建之可能性。 

(二)俟完成捐贈契約後，評估確有拆除之必要，再另案報部審議。 

六、機械工廠原址改建第三次會議於 103年 8月 13日在副校長室召開。 

七、總務處針對教育部上開來文簽會機械系，提供說明及相關資料，俟簽約後再函送教育

部辦理。 

八、機械工廠原址改建第四次會議於 103年 9月 16日在副校長室召開。 

九、機械工廠原址改建第五次會議於 103年 12月 18日在副校長室召開。 

72次校務會議提報執行情形： 

一、機械工廠原址改建案業於 103年 12月 28 日在機械系系館舉行捐贈簽約儀式中正式完

成簽約。 

二、機械工廠原址改建第六次會議於 104年 02月 12日在副校長室召開。 

三、總務處於 104.2.25興總字第 1040400210號函復教育部再提申請工廠拆除及原址改建案。 

四、為建機械實習工廠需要，擬報廢未達使用年限之「機械系工廠(一)」乙案，業經教育

部104.3.20臺教秘(一)字第1040026093號函同意並核轉審計部教育農林審計處審核。 

73次校務會議提報執行情形： 

機械工程學系： 

一、於 104年 3月 30日召開本校 104年第 1次校園景觀小組會議。決議請建築師規劃以儘

量減少不必要之樹木移植或移除為原則，並於初步規劃設計後再向景觀小組做一次簡報。 

二、機械實習工廠原址改建案於 104年 3月 31日獲審計部教育農林審計處審教處一字第

1048551969號函復同意存查併檢還財產毀損報廢單。 

三、機械實習工廠原址改建第七次會議於 104年 6月 12日在副校長室召開，並與總務處完

成協調工作期程。 

四、於 104年 7月 7日簽奉校長核可，委託蔡志哲建築師事務所申請拆除執照。 

五、於 104年 7月 10日召開本校 104年第二次校園景觀小組會議，確認基地範圍內所需移

植或移除樹木之數量及範圍。 

六、104年 8月 21日委託國立自然科學博物館辦理「文化遺址試掘評估計畫」，目前已完

成試掘作業。 

七、於 104年 9月 25日完成機械實習工廠現有設備搬遷及安置估價作業。 

總務處： 

一、基地樹木移植簽辦中。 

二、國立自然科學博物館製作遺址挖掘成果報告書中，預計 104.12.15送台中市政府。俟台中

市政府核准後，辦理都審送件事宜。 

74次校務會議提報執行情形： 

總務處： 

一、104年 12月 30日樹木移植標決標。 

二、105年 1月 8日樹木斷根。 

三、105年 1月 11日台中市政府備查遺址調查報告。 

四、105年 2月 5日申請機械工廠拆除執照。 

五、105 年 2 月 22 日台中市政府同意拆除執照。已於 105 年 4 月 5 日完成所有樹木移植

與移除。營繕組預定發包拆除日期進度為 105年 8月，完工驗收預計 105 年 10 月初。 

機械工程學系與機械實習工廠： 

一、於 105 年 1 月 26 日至 2 月 15 日期間完成基地範圍內所需移植或移除之樹木。 

二、於 105 年 2 月 18 日完成機械系動力實驗室以及部分教學設備搬遷及安置以因應新學

期開學使用。 

三、於 105 年 2 月 19 日召開本校 105 年第 1 次校園景觀小組會議。決議以降低能源使用

及節省維護成本方向規劃，通過建築物外觀及景觀規劃及配置。 
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四、於 105 年 2 月 22 日取得臺中市政府都市發展局核發拆除執照。機械實習工廠設備搬

遷招標文件已簽核作業中，預訂於 4月下旬公告，5月份完成招標程序，6月底前完成

設備遷移。 

75次校務會議提報執行情形： 

總務處： 

一、已於 105年 4月 5日完成所有樹木移植與移除。 

二、目前正進行機械工廠搬遷招標程序。 

三、俟搬遷完成後，預定發包拆除日期進度為 105年 8月，完工驗收預計 105 年 10 月初。 

機械工程學系與機械實習工廠： 

機械實習工廠設備搬遷招標文件已於 105年 3月 21日簽奉核可，105年 4月 21日完成請

購，預訂於 4月底辦理網路公告，5月份完成招標程序，6月底前完成設備遷移工作。 

76次校務會議提報執行情形： 

總務處： 

一、105年 9月 8日機械實習工廠拆除完成，105年 9月 9日會同機械工廠辦理驗收。 

二、105年 9月 14日已以電子信件請機械工廠催促建築師辦理鑽探。 

機械工程學系與機械實習工廠： 

一、機械實習工廠機械設備已於 105年 7月完成搬遷，並於 105年 7月 6日完成驗收。 

二、機械實習工廠建築物已於 105年 8月底拆除完畢，並於 105年 9月 9日完成驗收。 

77次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處、機械系與機械實習工廠)： 

總務處： 

一、105年 10月 25日再次以電子信件請機械工廠催促建築師辦理鑽探。 

二、105年 12月 2日臺中市政府核定拆除證明。 

機械系與機械實習工廠： 

為配合政府發展工業 4.0智慧化生產政策，本校正積極與捐贈校友楊董事長溝通，調整建

築物之規劃方向，以期提升受贈建築物之功能性，以提供本校師生更好的教學研究環境。 

78次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處、機械系與機械實習工廠)： 
總務處： 

一、程泰集團捐贈者擬配合國家政策發展方向，進行通盤整體規劃，建築師未進行地質鑽

探，無法進行結構強度設計，目前規劃設計已暫停。 

二、分別於 105.9.14、105.10.25、105.11.21及 106.1.19以電子信件請機械工廠催促建

築師辦理鑽探。 

三、106.1.20機械工廠提供與捐贈單位之契約影本；機械工廠表示為配合國家發展智慧機

械之政策與方向，目前正與捐贈者進行溝通協調，以期能提高捐贈建物之機能性與未

來發展性。 

機械系與機械實習工廠： 

為配合政府發展工業 4.0智慧化生產政策，本校對於建築物之規劃方向，持續與捐贈校友

楊董事長溝通協調中。 

79次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處、機械系與機械實習工廠)： 

總務處： 

同前(78)次執行情形，無新進度。 

機械系與機械實習工廠： 

機械系已與程泰集團進行討論，校友楊董事長認同配合工業 4.0發展趨勢，將朝智慧機械

研發教學用途，目前雙方正持續溝通進行方式。 

80次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處、機械系與機械實習工廠)： 
總務處： 
一、106.1.20機械工廠提供與捐贈單位之契約影本；機械工廠表示為配合國家發展智慧機
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械之政策與方向，目前正與捐贈者進行溝通協調，以期能提高捐贈建物之機能性與未
來發展性。 

二、配合機械系籌建進度，後續配合辦理工程招標事宜。 
機械系與機械實習工廠： 
本校與楊德華先生已於 106年 12月 13日完成簽訂智慧機械技術研發中心契約書，建築費

用將採現金捐贈方式分三年籌建本中心，並已將新臺幣 1,000萬元匯入本校校務基金專戶。 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處、機械系與機械實習工廠)： 

機械系與機械實習工廠： 

一、第二期款中之新臺幣 500萬元整，已於 107年 4月 18日匯入本校校務基金專戶，捐贈

規模合計已達新臺幣 1,500萬。 

二、本系提請本校 106學年度第 2次校務基金管理委員會審議有關本校提供建築費用配合

款新臺幣 1,000萬元、預支契約建築費尾款新臺幣 1,500萬及本系借支新臺幣 500萬

元，共計新臺幣 3,000萬元整，業已通過在案。建築費用總計新臺幣 4,500萬元整以

籌建該中心。 

總務處： 

107年 5月 24日洽請機械工廠提供規劃構想書，並依校內程序辦理審查，奉核後本處憑辦

後續建築師遴選事宜。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處、機械系與機械實習工廠)： 

總務處： 

107年 7月 27日與機械系召開規劃構想書先期會議。 

 

機械系與機械實習工廠： 

一、業於 107年 7月 27 日召開機械實習工廠新建工程第一次籌備會議，邀請總務處營繕組、

機械系及機械實習工廠與會，籌備本新建案各項注意事項及相關行政程序事宜。 

二、刻正進行建築師協助撰寫規劃構想書作業，據以辦理後續校內簽核及設計監造建築師

遴選事宜。 

 

編    號：104-73-A20                         列管決議：▓繼續列管 □解除列管 

提案單位：產學營運總中心 

案    由：本校「興大六村」眷屬宿舍擬變更為文化創意村使用，請討論。 

決    議：照案通過。 

執行單位：產學營運總中心 

執行情形： 

一、業於 105年 1月 14日、1月 22日、2月 3日與委託顧問公司討論興大六村活化計畫書，

並於 2月 26日上簽呈核提出興大六村活絡計劃書，委請保管組報部（公文文號

1054300180）。 

二、另依據前簽核示，修正活化方式為公開標租，於 3月 24日重新上簽，再次會請保管組

協助報部，將興大六村轉委託經營辦理（公文文號 1054300231 ），簽呈呈核中。 

75次校務會議提報執行情形： 

產學營運總中心： 

興大六村轉委託經營辦理公文(文號:1054300231)業於 4月１8日簽准，保管組準備報部程

序中。 

76次校務會議提報執行情形： 

產學營運總中心： 

教育部 105年 9 月 10 日臺教秘(一)字第 1050112211號函同意本校興大六村變更用途及以
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轉租、委託營運等方式之規劃，目前準備招商文件中。 

總務處： 

前函報興大六村整體規劃變更為文化創意村計畫案，業經教育部 105 年 9 月 10 日臺教秘

(一)字第 1050112211號函核備。 

77次校務會議提報執行情形(執行單位：產學研鏈結中心、總務處)： 

產學研鏈結中心： 

一、依 105年 11 月 4 日第 1054300721號簽，總務處建議因配合組織調整，本案由總務處

於興大六村招商時，統整於招商規範即可。 

二、前執行單位產學營運總中心校產經營群業務，已於 106年 2月 1 日併入總務處資產經

營組，擬請同意本中心解除列管。 

◎同意產學研鏈結中心解除列管。 

總務處： 

招商文件已擬定完成，刻正陳核請鈞長同意標租，完成後再簽准予成立評選委員會並召開

委員會審查招商文件。 

78次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 
106 年 9 月 12 日開標，審查廠商資格，1 家廠商(興大校辦企業股份有限公司)投標，106

年 9月 13日召開評審會議，該廠商為第 1優勝廠商，經廠商補充資料後，刻正擬定議約條

件，簽奉核准後即可辦理議約。 

79次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

刻正與廠商協商議約條件中，惟廠商考量經費及各項條件，本案恐議約不成，如議約不成

將重新檢討招標條件後重新辦理招商。 

80次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 
「興大六村」為加強磚造建物，已逾使用年限 35年，建物因過於老舊招商不易，又屋齡逾 
50 年亦面臨文資審議等問題，導致發展受限，經 106學年度第 22次校務協調會議決議拆
除地上物重新辦理招商。 
81次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

考量本校業已收回獸醫教學醫院向上分院，已請獸醫學院評估考量臨近之興大六村獸醫教

學醫院是否一併規劃使用，待獸醫學院召開會議討論後，再依決議辦理後續事宜。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

興大六村空間經獸醫學院評估現階段無使用需求，若拆除興大六村地上物，擔心教育部將
因該土地已無公共需求而要求本校移交至國產署，後續擬持續辦理招商活化。 
 

編號：105-76-A16                             列管決議：▓繼續列管 □解除列管 

提案單位：產學營運總中心 

案    由：本校學生餐廳 BOT案擬終止，回復由校務基金興建，請討論。 

決    議：照案通過。 

77次校務會議提報執行情形(執行單位：產學研鏈結中心)： 

產學研鏈結中心： 

一、本案業經 105年 12月 9日第 76次校務會議通過在案，教育部業於 106年 1月 19日台

教高（三）字第 1060006965號函及財政部業於 106年 1月 23台財促字第 10625501550

號函解除「本校徵求民間自行規劃申請參與餐廳興建營運移轉案(BOT)列管事宜。 

二、前執行單位產學營運總中心校產經營群業務，已於 106年 2月 1日併入總務處資產經

營組，擬請同意本中心解除列管。 

◎同意產學研鏈結中心解除列管。 

總務處： 
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一、105年 11月 21日產學營運總中心簽准第二學生餐廳 BOT終止，經由 76次校務會議          

提案討論通過，改由本校校務基金支應興建。 

二、105年 11月 30日總務處委由「106年度本校建築工程委託規劃設計監造」承攬之張          

文滋建築師事務所辦理「第二學生餐廳新建工程」設計監造事宜。 

三、106年 1月 19日總務處召開第 1次初步設計預算書圖審查會。 

四、106年 3月 8日總務處召開第 2次初步設計預算圖說審查會議，會議決議建物外型          

朝向時尚感，塑造成較有特色之標的。 

五、106年 3月 31日設計單位檢送再次修正後圖說，目前擇期召開第 3次審查會議。 

78次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 
一、106.4.20召開第 3次細部設計審查會議，106.5.10校務協調會議提案，建築師與會簡

報規劃設計內容。106.6.12細部設計建物外觀修正，106.7.17送校，106.8.07召開

第 4次細部設計審查會議。 

二、106.8.18摩斯餐廳拆除審計單位准予備查，106.9.22取得拆除執照，106.10.3簽核

招標文件。 

79次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

一、106.10.30校務基金管理委員會同意框列第二學生餐廳新建工程預算 4,950萬元。 

二、106.09.22取得摩斯漢堡拆除執照。106.10.04拆除工程上網文件簽核

(1060402671)106.10.26奉核。106.10.31上網招標。106.11.7開標，最低標廠商報

價低於底價 7折，經主持人當場宣佈保留，其提出書面說明，106.11.13簽同意決標

後續廠商向市府報開工，預計 11月底完成拆除，再進行遺址試挖掘。 

80次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

一、106.10.30校務基金管理委員會同意框列第二學生餐廳新建工程預算 4,950萬元，摩
斯漢堡拆除工程 106.12.6開工，106.12.29拆除完成，107.01.05驗收完成。 

二、107.01.02國立自然科學博物館進行遺址挖掘，試挖掘發現陶片，搶救挖掘擴大至人
行道旁邊，自然科學博物館搶救第二階段完成。107.1.22上午驗收完成。 

三、建築師 106.12.12提送細部設計圖說，106.12.28召開細部設計圖說及預算書審查會
議，設計單位依契約書規定訂於 107.01.26函送預算書圖(含結構技師於預算正本用印
簽證時間)。107.1.25邀集廠商分享餐飲經營經驗，目前本校規模因進駐餐廳規劃等
需求尚需調整。107.2.23 張文滋建築師到校參加招商協調會議。張文滋建築師同意提
供相關招商圖說及參與說明會。107.3.23張文滋建築師到校參加招商說明會議，依出
席廠商意見，目前設計規劃不符使用需求，全案擬再評估修正設計。 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

107年 4月 16日召開協調會議，5月 7日簽辦與張文滋建築師事務所終止契約陳核中。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

一、107.05.07簽辦與張文滋建築師事務所終止契約於 107.05.28奉核。 
二、新案重新估算所需經費，概估金額約 8~9千萬元，將提報校務基金管理委員會。 
 

編    號：105-77-A08                          列管決議：▓繼續列管 □解除列管 
提案單位：研究發展處 
案    由：為改善本校研究生住宿環境及提高生活空間品質，擬規劃新建「興大四村學生

宿舍」，請討論。 
決    議：照案通過。 
78次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 
本案已提送 106學年度第 1次校務基金管理委員會審議(預計於 106年 10月 26日召開)。 
79次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 

本案申請校務基金補助 5,000萬元，業獲 106學年度第 1次校務基金管理委員會討論通過，
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新建工程規劃構想書近期將函送教育部審查。 
80次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 

一、業於 106年 12月 29日函送教育部審查，教育部 107 年 2 月 14 日臺教高(三)字第
1070002241 號函復審查意見(含基地、房型及建造經費等意見)，請本校依審查意見
覈實檢討修正後，將修正構想書報部辦理。 

二、107年 3月 19日邀集學務處、總務處、主計室相關單位，研議工程興建時程、基地及
房型規劃等事宜。 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 

一、教育部審查意見建議爭取本案東、西兩棟間以較一般人行陸橋為寬之「人工地盤」相
連接，並爭取巷道地底下作為公共地下通道，以利空間活化與增值。 

二、業於「臺中巿政府與中彰投各大學第 14次工作會議」提案，請臺中巿政府提供本新建
工程中廊及公共地下室之設計、建造及相關法規之協助，工作會議訂於 107年 5月 30
日召開。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 

一、依 107 年 3 月 19 日本案教育部第一次審查意見研商會議決議：考量本校多項工程
進行中，為紓解財務負擔並評估興大二村男生宿舍及誠軒大樓女生宿舍之住宿率，本
工程預定於前揭宿舍啟用後興建。為縮短規劃期與施工期之物價差異，預計於 108 年
初以主計總處公布之 108 年度總預算「共同性費用編列基準表」估算建造成本並送教
育部審查，預估 110年起為施工期。 

二、臺中巿政府業於 107 年 5 月 30 日召開「「臺中巿政府與中彰投各大學第 14 次工作
會議」，建設局建議本校依「臺中巿道路架空走廊及地下通道設置管理辦法」提出空
廊及公共地下通道之申請，會議決議請建設局及都發局協助本校申請建築執照。 

 

編    號：105-77-A09                         列管決議：▓繼續列管 □解除列管 
提案單位：研究發展處 

案    由：為改善本校國際學生住宿環境及提高生活空間品質，擬規劃新建「興大五村學
生宿舍」，請討論。 

決    議：照案通過。 
78次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 
本案已提送 106學年度第 1次校務基金管理委員會審議(預計於 106年 10月 26日召開)。 
79次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 
本案申請校務基金補助 9,923萬 4千元，業獲 106學年度第 1次校務基金管理委員會討論
通過，新建工程規劃構想書近期將函送教育部審查。 
80次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 

教育部 106年 12月 13日臺教秘(二)字第 1060179452號函示:總工程建造經費未達 1億元

之工程計畫，免報部審查，故本案以 107年 1月 8日興研字第 1060803003號簽奉核可，移

請總務處賡續辦理。建請改列管總務處，研發處解除列管。 

議案審查建議：本案改列管總務處，研發處解除列管。 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

規劃構想書核准，本處整理委託服務設計及監造文件準備中。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

規劃構想書核准，本處整理委託服務設計及監造文件準備中。 

 

編    號：106-78-A01                          列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：獸醫學院、研究發展處 
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案    由：擬規劃新建「國際暨防疫獸醫人才培訓中心」，請討論。 
決    議：照案通過。 

79次校務會議提報執行情形(執行單位：獸醫學院、研發處)： 

研發處： 

本案申請校務基金補助 7,000萬元，業獲 106學年度第 1次校務基金管理委員會討論通過，

新建工程規劃構想書近期將函送教育部及農委會審查。 

獸醫學院： 

一、通過 106學年度第 1次校務基金管理委員會，校務基金補助七千萬元。 

二、研發處近期擬將新建工程構想書報教育部及農委會審查。 

80次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 
一、本案於 106年 11月 24日函送教育部審查，教育部 107年 1月 9日臺教高(三)字第

1060173642號函復第一次審查意見(含基地、設計及建造經費等意見)，請本校依審
查意見覈實檢討修正後，將修正構想書報部辦理。 

二、構想書(修訂版) 於 107 年 1 月 31 日函送教育部審查，教育部 107 年 3 月 16 日臺
教高(三)字第 1070023449 號函復第二次審查意見(含基地、設計及建造經費等意
見)，本處訂於 107 年 4 月 19 日(四)下午 2 時召開「國際暨防疫獸醫人才培訓中心
新建工程」構想書審查會議。 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 

一、教育部兩次審查意見皆對本案基地緊臨創新育成中心與機械二館之間，提出椰林路端
阻、棟距及人車動線等意見，爰獸醫學院於本(107)年 3 月 30 日召開 106 學年度第
2 學期第 2 次院務會議，決議另行規劃基地位置及研議新建工程方案，以利學院長
期永續發展。 

二、107 年 4 月 3 日以興研字第 170800704號函請教育部暫緩召開構想書審查會議，於修
正規劃內容後再送部審查。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處)： 

一、教育部 107 年 4 月 13 日臺教高(三)字第 1070051321A 號函復本校暫緩召開構想書
審查會議，並請本校於修正構想書後報部續審。 

二、獸醫學院擬另行規劃基地位置及研議新建工程方案，經提送 107 年 9月 4日 107學年
度第 1學期第 1次院務會議決議：原培訓中心新建大樓案擬與獸醫教學醫院整建一併
規劃於醫院現址，為配合後續相關規劃事宜，更改名稱為｢國際獸醫防疫人才培訓中
心暨獸醫教學醫院大樓｣。 

 

編號：106-79-A04                              列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：工學院 
案    由：工學院擬於 108學年度增設「工學院智慧創意學士學位學程」，請討論。 
決    議：照案通過。 

80次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 
擬依教育部規定「108學年度大學校院增設、調整院系所學位學程及招生名額總量提報」
作業時程(約於 107年 5月底)函報教育部。 
81次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 

依教育部「108學年度大學校院增設、調整院系所學位學程及招生名額總量提報作業」規
定時程，於 5月 30日函報教育部。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 

教育部於 107年 8月 6日以臺教高(四)字第 1070130360A號函復本案學程仍應具體說明課
程及師資規劃，爰予以緩議。 
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編號：106-80-A01                             列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 

提案單位：人事室 
案    由：擬訂定「國立中興大學延攬國際頂尖人才遴聘辦法」草案，請討論。 
決    議：照案通過。 
附帶決議：配合玉山學者聘任，請總務處提升學人宿舍住宿品質。 
 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處、人事室)： 
總務處： 

招待所整修已辦理發包程序，預計暑假期間施工 
人事室： 

業於 107年 4月 30日以興人字第 1070600418號書函轉知本校一、二級單位，並公告於網
頁。建議解除列管。 

◎同意人事室解除列管。 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：總務處)： 

招待所整修工程已竣工，並於 8月 23日驗收合格。 
 

編號：106-80-A05                             列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：人事室 
案    由：擬修正「國立中興大學助教聘任及服務要點」全份條文案，請討論。 
決    議：修正通過。 
 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：人事室)： 

本次會議未通過本要點第 3點之增(修)訂，致第 3點與修正後之第 8點部分項次內容重複
及無相對應項次可適用，爰本要點第 3點修正草案業經興人字第 1070600502號簽准提案至

第 81次校務會議審議，並於完善法制後併案公告。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：人事室)： 

107年 6月 22日興人字第 1070600597號書函轉知本校一、二級單位，並公告於人事室網
頁。 
 

編號：106-80-A06                             列管決議：▓繼續列管 □解除列管 
提案單位：教務處 
案    由：擬修正「國立中興大學組織規程」第 11條第 1項第 1款條文，請討論。 
決    議：照案通過。 
附帶決議：請學生會提出推舉學生代表出席教務會議之辦法，再與教務處、各學院討論。 
 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處、學務處、人事室)： 

教務處、學務處：共同研議中 

人事室： 

擬與第 81次校務會議組織規程審議情形併送教育部核定。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處、學務處、人事室)： 

教務處、學務處：預計於 9月與學生會及各學院開會討論，俾依會議共識執行代表推舉事
宜。 

人事室：教育部 107年 7月 25日臺教高(一)字第 1070109722號函核定，自 107年 8月 1
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日生效，並公告於人事室網頁。人事室建議解除列管。 
◎同意人事室解除列管。 

 

編號：106-80-A07                             列管決議：▓繼續列管 □解除列管 
提案單位：研究發展處 
案    由：擬修正「國立中興大學研究發展會議組織辦法」第二條條文案，請討論。 
決    議：照案通過。 
附帶決議：請教務處研修通識教育委員會設置辦法，主席改由副校長擔任。 
 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處、研發處)： 

教務處： 

依附帶決議修正本校通識教育委員會設置辦法，並將提送第 76次教務會議審議。 

研發處： 

業以 107年 4月 24日興研字第 1070800853號函公告周知。建議解除列管。 

◎同意研發處解除列管。 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 

依決議修正本校通識教育委員會設置辦法相關條文，預計提送本學期第 76次教務會議（預
訂 10月 31日）審議。 
 

編號： 106-80-B01                            列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：校長交議（教務處） 
案    由：擬申請教育部「108學年度培育大專校院智慧科技（AI）及資訊安全碩士人才

計畫」案，請討論。 
決    議：照案通過。 
附帶決議： 

一、請再增加資安課程。 
二、教育部於本案人才培育計畫結束，如不再核給外加名額，請申請單位自行處理

名額調控事宜。 
 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 

107年 4月 18日以興教字第 1070200215號函報教育部申請，刻由教育部審核中。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 

教育部於 107年 8月 6日以臺教高(四)字第 1070130360A號函復同意本案計畫並核予外加
招生名額(如下)，並自 108學年度起招生： 
一、管理學院「資訊管理學系」：外加名額碩士班 5名、碩士在職專班 10名。 
二、電資學院「資訊科學與工程學系」：外加名額碩士班 10名。 

三、理學院增設「人工智慧與資料科學碩士在職學位學程」：外加名額碩士在職專班 24名。 
 

編號： 106-80-B02                            列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：校長交議（管理學院、文學院） 
案    由：擬自 108學年度起增設「運動與健康產業管理學士學位學程」，並同時停招「文

化創意產業學士學位學程」及「創新產業經營學士學位學程」，請討論。 
決    議：照案通過。 
 

81次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 
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依教育部「108學年度大學校院增設、調整院系所學位學程及招生名額總量提報作業」規

定時程，於 5月 30日函報教育部。 

 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 

一、教育部於 107年 8月 6日以臺教高(四)字第 1070130360A號函復本案「運動與健康產
業管理進修學士學位學程」屬 10152遊憩、運動及休閒系學類，為教育部公告餐旅領
域系科不同意增設之範圍，爰予以緩議，並同時退回「文化創意產業學士學位學程」
及「創新產業經營學士學位學程」停招申請案。 

二、本案業於 8月 8日通知上開兩個學士學位學程，並請兩個學程研議共識，如有新申請
案應另案提出；另於教育部同意停招前應依規定繼續辦理招生及開課事宜。 

 

編號：106-81-A01                             列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：校長交議 

案    由：本校 106年度校務基金績效報告書(草案)，請討論。 
決    議：照案通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：副校長室)： 

107年 6月 22日興秘字第 1070100248函報教育部，並於 107年 7 月 10日臺教高（三）字

第 1070094236A號函同意備查。 

 

編號：106-81-A03                             列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：研究發展處 
案    由：擬修正「國立中興大學研究發展會議組織辦法」第二條，請討論。 
決    議：照案通過。 
附帶決議：配合電資學院成立，請各單位檢視並修正相關法規之會議組成，於下次校務會

議追認。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：研發處、秘書室)： 

研發處： 

107年 6月 21日興研字第 1070801215號函公告周知。 
秘書室： 

一、107年 6月 22日興秘字第 1070100247號書函請各一級單位檢視相關法規，如有需配
合電資學院成立而修法者，於提案期限前提案至本(82)次校務會議追認，截至提案前
無單位提送。 

二、因應電機資訊學院成立，9月 11日再 email及打電話請各一級單位（含該院）清查所
屬相關法規，是否需配合提送校務會議修正，經各單位回覆無需修正。 

 
編號：106-81-A04                              列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：產學研鏈結中心  
案    由：擬修正「國立中興大學研發成果管理及運用之利益衝突與迴避原則」第五點，

請討論。 
決    議：照案通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：產學研鏈結中心)： 

107年 8月 3日興產字第 1074300577號函送本校一、二級單位周知。 
 
編號：106-81-A05                             列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
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提案單位：人事室 
案    由：擬修正「國立中興大學組織規程」第 3條、第 6條及第 11條條文，請討論。 

決    議：修正通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：人事室)： 

教育部 107年 7月 25日臺教高(一)字第 1070109722號函核定，自 107年 8月 1日生效，
並公告於人事室網頁。 
 

編號：106-81-A06                             列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：教務處 
案    由：擬修正「國立中興大學教學單位之增設與調整審核辦法」部分條文案，請討論。 
決    議：照案通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：教務處)： 

107年 6月 26日興教字第 1070200391號函送本校各院、系、所、學位學程單位公告周知
及本處網頁。 
 
編號：106-81-A07                              列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 

提案單位：創新產業暨國際學院 
案    由：擬修正「國立中興大學創新產業暨國際學院設置辦法」第二條、第四條、第七

條條文，請討論。 
決    議：照案通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：創新產業暨國際學院)： 

107年 7月 18日興進字第 1070900247號書函送本校一、二級單位周知及公告於本院網頁。 
 

編號：106-81-A08                             列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：人事室 
案    由：擬修正「國立中興大學助教聘任及服務要點」第三點，請討論。 
決    議：修正通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：人事室)： 

107年 6月 22日興人字第 1070600597號書函轉知本校一、二級單位，並公告於人事室網
頁。 
 

編號：106-81-A09                              列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：人事室 
案    由：擬修正「國立中興大學辦理教授副教授延長服務案件處理作業要點」名稱及全

份條文，請討論。 
決    議：照案通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：人事室)： 

107年 6月 29日興人字第 1070600608號書函轉知本校教學研究單位，並公告於人事室網
頁。 
 

編號：106-81-A10                              列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
提案單位：人事室 
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案  由：擬修正「國立中興大學校務基金進用專案計畫教學人員及研究人員聘用辦法」
名稱及條文案，請討論。 

決    議：修正通過。  
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：人事室)： 

107年 6月 26日興人字第 1070600604號書函轉知本校一、二級單位，並公告於人事室網
頁。 
 

編號：106-81-B01                              列管決議：□繼續列管 ▓解除列管 
連署提案：陳全木、劉宏仁、高孝偉、林蔚任、吳聲海、莊秀美、周三和、張照勤、毛嘉

洪、陳鵬文、黃振文、洪慧芝、詹永寬、陳彥伯、鄒裕民、徐堯煇 
案    由：「全球變遷生物學研究中心」擬提升為生命科學院編制內附屬單位，請討論。 
決    議：修正通過。 
 

82次校務會議提報執行情形(執行單位：生科院)： 

107年 9月 4日興生字第 1072000234號函送本校一、二級單位周知。 
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興大一村~興大六村等位置圖 
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伍、提案討論： 

提案編號：第一案【編號：107-82-A01】 

提案單位：研究發展處 

案    由：本校申請有償撥用國防部復興建成營區土地案，擬變更撥用範圍，請討論。 

說    明： 

一、本校 102年第 66 次校務會議暨 102學年度第 2學期第 1次校務基金管理委員會

議通過申請國防部臺中市南區頂橋子頭段復興建成營區 A+B、C+D(含水利地)及

F+G 區土地，擬規劃為醫學園區，以 BOT 方式興建附屬醫院及護理之家，並分 8

年逐年編列預算撥付國防部。 

二、本案業經國防部同意，惟教育部審查函復表示，附屬醫院及護理之家涉預算及員

額事項，且本校無醫學系、牙醫學系及護理系等醫事相關系所，似不宜比照國立

台灣大學、成功大學及陽明大學等公立大學成立附設醫院及護理之家等機構，建

議本校考量校務發展需求，重新檢討土地使用規劃。 

三、鑒於教育部審查意見及本校主校區之土地幾已充分利用，故前揭土地更改為復興

校區，做為推廣教育、創新創業檢測及生醫教學研究等相關計畫用途，以提升產

學合作，促進研發與人才培育，並經 103年度第 72次校務會議討論原則通過。 

四、本基地 A+B 區鄰近臺中鐵路高架捷運化「五權(中興大學)」站及加油站，考量列

車經過產生之噪音、震動及校區安全等因素，爰擬不撥用本區土地，同時可減少

校務基金之負擔。 

五、為發揮本校生醫重點領域強項及擴增財務自償性，復興校區擬規劃變更為智慧生

醫教學研究、運動健康管理、創新創業及推廣教育等用途。 

六、本案土地預算擬另向行政院申請以 20 年 20 期預算平均撥付，惟需經行政院審議

並依其決議辦理。 

七、檢附本案會議紀錄及規劃構想書如下： 

(一)107年 9月 3日「復興建成營區」撥用計畫書內容研商會議紀錄 (如附件 1)。 

(二)107年 9月 11日「復興建成營區」撥用計畫書修正研商會議紀錄 (如附件 2)。 

(三)「復興校區」規劃構想書(請另見電子檔)。 

辦    法：校務會議通過後，授權研究發展處召集校內相關單位持續辦理後續細部規劃及撥

用作業。 

議案審查小組意見：建議提請大會討論。 

決    議：照案通過。 
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【備註：依據本校組織規程第十四條第四項：校務會議就校長續任之事宜開會時，校長應予

迴避，並由校務會議代表中，推選一人主持會議。經與會代表推選由陳樹群代表擔

任第二案臨時主席。】 

 

提案編號：第二案【編號：107-82-A02】 

提案單位：人事室 

案    由：有關組成本校校長續任事務委員會1案，請討論。 

說    明： 

一、查本校組織規程第14條第2項規定：「校長擬續任者，應於任期屆滿10個月前向校

務會議提案，校務會議應由代表互選11人組成校長續任事務委員會，將校長上任

後學校歷年校務基金執行情形、可用資金變化情形及開源節流計畫執行成效，併

同教育部校長續任評鑑報告書提供全校講師以上專任教師(含研究人員)參據後，

以不記名投票方式進行續任同意投票，須有專任教師（含研究人員）二分之一以

上投票，得投票總數二分之一（含）以上之同意票為通過。上述投票選票之統計

至確定同意或不同意時即告中止。票數不予公開。」 

二、本校薛富盛校長將於108年7月31日任期屆滿，本校已依教育部107年4月2日函參加

續任評鑑【附件1】，將續任校務說明書送部【附件2】，業經教育部於107年7月12

日檢送續任評鑑報告書到校【附件3】，請本校就相關辦理情形填載「續任評鑑結

果報告書辦理情形一覽表」函送教育部。爰請校務會議代表互選11人組成「校長

續任事務委員會」，俾利辦理後續校長續任相關行政作業事宜。 

辦    法：校務會議通過組成「校長續任事務委員會」辦理校長續任相關行政作業事宜。 

議案審查小組意見：建議提請大會討論。 

決    議： 

一、每張選票最多圈選 5人，超過 5人為廢票，投票時間至 12點止，同票數以抽籤決

定，並由 60 號張健忠代表及 105 號青木夏子學生代表擔任監票人。【會中針對每

張選票最多可圈選幾人進行投票表決：贊成每張選票最多圈選 2人，14票；贊成

每張選票最多圈選 5人，66票。】 

二、經現場辦理投票，結果如下： 

（一）當選委員名單（依得票高低順序排序）：陳樹群代表、歐哲瑋代表、邱貴芬

代表、何孟書代表、林昱梅代表、孫偉傑代表、杜武俊代表、毛嘉洪代表、

陳淑卿代表、葉錫東代表、蔡榮得代表。 

（二）備取委員名單（依得票高低，同票數以現場抽籤排序）：王國禎代表、游天

維代表、闕新倫代表、簡茂盛代表、陳孟妏代表。 
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國立中興大學 107學年度第 82次校務會議出席狀況 

當然代表  

主席：薛富盛校長 

楊長賢副校長、黃振文副校長、鄭政峯副校長 、
林建宇總務長、周濟眾研發長、陳牧民國際長、韓碧琴院長、詹富智院長、施因澤院長、王

國禎院長、陳全木院長(黃介辰副院長代)、張照勤院長、詹永寬院長(卓信佑老師代)、蔡東

杰院長(邱明斌老師代)、楊谷章院長(楊清淵老師代理)、王升陽院長 

選舉代表 

文學院（7名） 

張玉芳、林清源 (喪假)、邱貴芬、宋德喜、蘇小鳳、林淑貞、陳淑卿 

農資學院（17名） 

郭寶錚(公假-上課)、林慧玲、吳志鴻(公假-經濟部標檢局會議)、萬鍾汶、張嘉玲、葉錫東、

杜武俊、黃紹毅、唐立正(公假-環保局會議)、譚發瑞、鄒裕民、林耀東、林昭遠(公假-出差)、

陳樹群、顏國欽、陳澤民、孟孟孝(病假) 

理學院（8名） 

何孟書、黃文瀚、陳焜燦、洪豐裕(公假-上課)、蔡柏宇、李東昇、吳秋賢、王輝清、 

工學院（11 名） 
蔡榮得、吳嘉哲、洪俊雄、李思禹、呂福興、王致喨、張健忠、汪俊延、李慶鴻(公假-上

課)、施錫富(公假-上課)、陳豪吉(公假-交通部工程查核) 

生科院（5名） 

施習德、顏宏真、劉宏仁(公假-出差)、林赫、楊文明 

獸醫學院（4 名） 
毛嘉洪、董光中、簡茂盛、徐維莉 

管理學院（7 名） 
紀信義、蔡垂雄、李宗儒、林金賢、林丙輝(事假)、謝焸君、林明宏 

法政學院（3名） 

林昱梅、楊三億(公假-上課)、袁鶴齡(公假-另有會議) 

電資學院（5 名） 

廖俊睿(公假-出差) 、張敏寬、裴靜偉、高勝助、王行健 

其他單位（2名） 

陳明坤、許銘華 

助教及職工代表（8名） 

李若雲、范宏明、曾慧芬、張人文、蕭美香、甘禮銘、張文治、蔡維、 

學生代表（12名） 

歐哲瑋、黃仲綸、駱泰宇、孫偉傑、游天維、闕新倫、青木夏子、謝家靖、李明青、林蔚任、

陳孟妏、石獻文(缺席) 

列席代表 

研發處：林谷合、李秀瑩 
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圖書館：林偉(公假-上課) 

體育室：黃憲鐘 

人事室：賴富源、王嘉莉、粘惠娟 

主計室：顏添進(鄧季玲專門委員代) 

計資中心：陳育毅(陳品澄小姐代) 

師培中心：吳勁甫 

環安中心：梁振儒 

產學研鏈結中心：李文熙(缺席) 

能源奈米中心：葉鎮宇(裴靜偉老師代) 

農產品驗證中心：鍾文鑫 
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